

ID Logistics inicia un proceso de selección de talento para sus centros logísticos de Illescas

- Estos nuevos centros, para el que se precisan 600 nuevos empleados, colaborará con marcas líderes de la industria textil y del sector alimentario.
- El perfil más demandado es el de operario/a logístico/a, con experiencia en picking y en manejo de maquinaria pesada.
- Los/as empleados/as del centro contarán con grandes oportunidades de desarrollo en un sector que se encuentra en crecimiento.

Madrid, 9 de mayo de 2024

ID Logistics, compañía especializada en contract logistics, anuncia la apertura de un proceso de captación de talento para sus centros logísticos ubicados en Illescas, Toledo, con el que la empresa tiene previsto realizar en torno a 600 nuevas contrataciones. Su actividad estará dirigida a gestionar las operaciones de marcas líderes de la industria textil y del sector alimentario. Esta iniciativa representa un hito significativo en la expansión estratégica de la empresa en la región y en su compromiso con la creación de empleo de calidad en los mercados en los que opera.

Localizadas estratégicamente en Illescas, estas nuevas plataformas logísticas se erigen como un punto clave en la red de distribución de la empresa en España, aprovechando su proximidad a importantes nodos de transporte en Madrid y su acceso a mercados clave a nivel nacional e internacional. Además, este complejo incorpora la última tecnología en automatización y robotización aplicada a la cadena de suministro, lo que representa una gran oportunidad para todos aquellos que deseen crecer en el mundo de la logística y desarrollar sus capacidades en un entorno dinámico y colaborativo.

En este sentido, ID Logistics iniciará dos procesos integrales de selección, concretamente en mayo y en julio, aprovechando la llegada de la campaña de verano. El perfil de los/as candidatos/as es variado, abarcando profesionales con diversas habilidades, aunque es predominante el puesto de operario/a logístico/a con una experiencia mínima de uno a dos años en roles similares. Además, se valora muy positivamente la experiencia en picking y en el uso de maquinaria pesada para actividades específicas. Por último, es un requisito imprescindible tener disponibilidad para trabajar en turno rotativo, alternando entre mañanas, tardes y noches, y fines de semana.

Uno de los grandes beneficios que supone para los/as empleados/as el hecho de formar parte de una compañía como ID Logistics es la oportunidad de trabajar en un sector en crecimiento como es el de la logística, de la mano de los mejores profesionales y con grandes oportunidades de desarrollo profesional. Asimismo, formarán parte de un grupo internacional, con equipos diversos y multiculturales formados por expertos en logística, instruidos en metodologías rigurosas que garantizan el máximo cuidado del producto y respetan los más altos estándares de calidad y seguridad en el envío.

"Estamos emocionados por arrancar el trabajo en nuestro nuevo centro logístico de Illescas. Se trata de un proyecto muy importante que refleja el compromiso con la excelencia en la cadena de suministro y con la creación de empleo de calidad en la región. Queremos construir un equipo talentoso y diverso que impulse el éxito de este centro y, al mismo tiempo, ofrecer un

entorno de trabajo dinámico donde cada individuo pueda alcanzar su máximo potencial", ha señalado Javier Vázquez, responsable de RRHH de ID Logistics Iberia.

SOBRE ID LOGISTICS



ID Logistics, dirigido por Eric Hémar, es un grupo internacional de contract logistics con ingresos de 2.750 millones de euros en 2023. ID Logistics gestiona cerca de 400 centros en 18 países, que representan más de 8 millones de metros cuadrados de instalaciones de almacenamiento en Europa, América, Asia y África, con 38.000 empleados.

Con una cartera de clientes equilibrada entre los sectores de distribución, industria, sanidad y comercio electrónico, ID Logistics se caracteriza por sus ofertas de alto nivel tecnológico. Desde su creación en 2001, el Grupo ha desarrollado un enfoque social y medioambiental a través de una serie de proyectos originales y ahora está firmemente comprometido con una política de RSE ambiciosa. Las acciones de ID Logistics cotizan en el mercado regulado Euronext de París y están incluidas en el índice SBF 120 (código ISIN: FR0010929125, Mnem: IDL).